

LA CHAPELLENIE, AURILLAC

OÙ ? Dans le cœur historique d'Aurillac, l'une des plus vieilles bâtisses de la ville.

FIN DES TRAVAUX ? Fin 2010.

ÉTAT DES LIEUX ? Les premières pierres de la maison remontent au XIV^e siècle – rattachement à l'abbaye d'Aurillac.

ON AIME ? Que ce soit juste une halte avant l'excursion en montagne, à l'époque des transhumances par exemple, c'est ainsi que les propriétaires souhaitent redonner vie aux lieux.

CHEFS DE CHANTIER ? Amoureux de l'Auvergne, Isabelle Pfeffer et son mari (fondateur du voyageur musical La Fugue) ont commencé par restaurer, là-haut dans la montagne, un premier buron (bergerie, petite maison de pierre des hauts pâturages), puis un deuxième, ouverts aux promeneurs pendant les mois d'été. Pour prolonger l'expérience le reste de l'année, il fallait aussi une maison de ville. Ainsi est née la Chapellenie.

INSPECTION DES TRAVAUX FINIS ? Quatre belles et spacieuses chambres d'hôtes d'environ 35 m², chacune avec salle de bains. Un appartement au dernier étage, entièrement lové entre voliges, poutres et plancher. Au rez-de-chaussée, des pièces réchauffées par un feu de cheminée, et une cuisine accessible à tous.

DEVIS ? De 120 à 250 euros la nuit par chambre. A. O.

RENS. 0680242333.8, RUE DE NOAILLES, WWW.NIERCOMBE.COM.